

■ **Matthey transports S.A.**, succursale de Lausanne (FOSC du 23.07.2002, p. 14). Siège principal: Renens (VD). La procuration de Vuadens Emmanuel est éteinte. L'administrateur Matthey-de-l'Etang Claude, qui n'est plus président, est nommé vice-président et continue à signer collectivement à deux. Rusterholz Karine est désormais à Gumefens. La succursale est également engagée par la signature collective à deux de Mamzer Michel, de France, à Rueil Malmaison (France), administrateur et président, et par la procuration collective à deux de Débieux Jean-Marc, de Villorsonnens, à Vuisternens-devant-Romont.
Journal no 2074 du 01.03.2004
(02154292 / CH-550.0.176.322-1)